



Camagüey, 31 may.- Un efecto positivo en los embalses de Camagüey han tenido las precipitaciones de las últimas jornadas, pues de un acumulado de 226 millones de metros cúbicos que había, hoy exhiben 327 millones, lo cual equivale al 27,1% de llenado.

Leonardo Soto Romero, delegado provincial del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos, particularizó que en el caso de los reservorios destinados al abasto a la población, de 29,2% de su capacidad muestran actualmente un 41%, que significan 138 millones de metros cúbicos de agua.

En el caso del embalse Pontezuela, que llegó a un volumen muerto, ya está a un 57%; mientras que la presa Amistad Cubano-Búlgara alcanza el 31%, o sea, cerca de 30 millones de metros cúbicos, y no es necesario su empleo para beneficiar a Nuevitas porque el hidrorregulador Las Flores, que tributa a ese municipio, muestra un 96% de llenado.

A lo anterior se suma el avance de la inversión en la presa Máximo, donde desde el pasado viernes laboran de conjunto especialistas cubanos y españoles, y en las próximas horas comenzarán las pruebas de los tres motores que tributarán 540 litros de agua por segundo a la Planta Potabilizadora del municipio de Camagüey.

Soto Romero aseguró que de igual forma no se paralizarán los trabajos para, en una segunda etapa, incorporar las otras dos posiciones de bombeo en un embalse que exhibe un 95,3% de llenado, con lo cual se garantiza el suministro durante más de un año.

En comunicación con esta emisora, Germán Tamayo González, jefe de operaciones de la Empresa Municipal de Acueducto y Alcantarillado, dijo que a partir de la situación anteriormente

Embalses de Camagüey muestran recuperación en el almacenamiento de agua

Última actualización: Miércoles, 31 Mayo 2023 09:31

Visto: 319

detallada comenzará a experimentarse una mejoría gradual en cuanto al abasto a la población, tema sobre el que se abundará con precisión en las próximas horas a través de Radio Cadena Agramonte.

Además de los embalses mencionados otros también se han recuperado y algunos, como Montecito, vierten, no así la presa Tíñima, a un 7%, y para los próximos días, de acuerdo con el Centro Meteorológico Provincial, se esperan condiciones similares a las de las jornadas precedentes.

(Tomado de Radio Cadena Agramonte)